
Ayuntamiento de Castellón

Acta de la Junta Municipal del Distrito Este

Nº de Acta: 31

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 20. nov. 2018

Hora inicio/fin: 20:00 / 21:05

Lugar: Av. Hermanos Bou, 27 bajo

Miembros asistentes:

ALICIA BRANCAL MAS
IGNACIA LORITE MARTÍNEZ
VICENT GRAU REIG
VICTORIA GARCÍA LÓPEZ
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT
JOSÉ D. PARRA CUARTERO
ESTEBAN ADELL BOIX

Miembros ausentes: 

OMAR BRAINA BOU
BEGOÑA CARRASCO GARCÍA
FERNANDO SOS GARCÍA
JESÚS BROCH SELFA
VICENTE BLÁZQUEZ GONZÁLEZ
NURIA SOLSONA SORRIBES

Presidenta (Compromís)
Vecina (Alcaldía)
Vecino (Alcaldía)
A VV Gumbau
A VV Rafalafena dels Tarongers 
A VV Dr. Marañón y Adyacentes
A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez

Vicepresidente – Concejala (PSPV)
Concejala (P.Popular)(*)
Vecino (Ciudadanos) 
Vecino (Compromís) 
A VV Rafalafena
AMPA CP Lluis Revest (*)

(*) Excusa su ausencia.

Secretario:

JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por la señora Presidenta se abre la sesión con los asuntos que figuran en el orden
del día: 

1º.- Aprobación del Acta de la sesión anterior, 25. septiembre. 2018.

Se  aprueba  el  acta  de  la  sesión  anterior  por  unanimidad  de  los  miembros
asistentes.



2º.- Informe de la Presidenta.

La señora presidenta comenta en primer lugar que el estado de ejecución de los
presupuestos participativos del 2017, que se colgará en breve en la web, ya hay terminado
el 82%.

Comenta  también,  sobre  la  presentación  del  proyecto  Recreacas  (Reciclaje
Creativo  Castellón).  Es  un  proyecto  cultural  para  trabajar  la  creatividad  orientada  a  la
sostenibilidad y a la investigación sobre los materiales que ya no sirven. Se va a crear un
espacio al que se irán aportando materiales inservibles para la realización de actividades.
Se está buscando un lugar en este Distrito. Se firmará un convenio con una asociación de
AMPA que atenderán a la gente que allí acuda.

Se  ha  presupuestado  un  plan  general  de  todos  los  residuos  de  la  Ciudad,
plásticos,  vidrios,  orgánicos,  etc.   Se está en contacto con una empresa que realizará
cursos de talleres de reciclaje. Todavía están las fechas por confirmar.

La  señora  presidenta  comenta  en  segundo  lugar  algunos  de  los  asuntos
planteados  en  la  pasada  reunión  del  Consejo  de  fecha  25/09/18,  y  que  se  han  ido
contestando por los diferentes departamentos municipales:

Al señor Parra.- contesta el Negociado de Movilidad.

- Que en la calle Guitarrista Fortea, entrando desde  la Av Chatellerault y en el cruce con calle
Ceramista Godofredo Buenosaires, la señalización horizontal no contempla el giro a la izquierda,
cuando muchos vehículos si lo hacen. Se solicita se refuerce la señalización para prohibir el giro a
la izquierda o que se marque adecuadamente para poder hacerlo, ya que muchas veces lleva a
confusión de los conductores. Se adjunta foto.

R/  Visto que no existe ninguna señalización  vertical que lo prohíba se ha procedido a pintar la
flecha de giro a la izquierda.

- Se solicita mayor limpieza en la zona de la plaza Doctor Marañón y Adyacentes

R/ En esta plaza actúa el barrido manual 7 veces por semana. Baldeo manual cada 3 semanas y
además 1 vez por semana actúa el equipo de limpieza de alta presión.

A la señora García.- Contesta el Negociado de Infraestructuras y Sostenibilidad.

- Como consecuencia de toda esta movida, que en mayor o menor número se produce todas las
semanas,  la  limpieza  en  la  zona  de  Lagasca,  Obispo  Salinas,  Pza  Sanidad,  Pza  Cardenal
Tarancón, Pza Bucarets,  es muy escasa. Siempre se quedan restos de meados, vómitos, vasos,
restos de botellas, etc. Se solicita se incremente la limpieza en dicha zona.

R/  La zona de Lagasca,  Obispo Salinas,  plaza de Sanidad y plaza Cardenal  Tarancón están
incluidas en la zona de ocio. En esta se realiza barrido manual 7 veces por semana, con apoyo de
barrido mecánico. Se realiza 1 vez por semana baldeo manual y se refuerza con baldeo de alta
presión los jueves, viernes, sábados, domingos y festivos. – la plaza Bucarest se barrre 7 veces
por semana, se pasa la baldeadora los sábados y cuando se detectan manchas en el pavimento
fuera de esta programación.

3º.- Ruegos y preguntas.

Interviene Esteban Adell Boix. El señor Adell solicita que se mejore el sistema de
drenaje  de  la  zona  de  aparcamiento  del  Auditorio,  ya  que  estos  días  que  ha  llovido
bastante se ha encharcado considerablemente. 
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Interviene Issanka Rodríguez Monserrat. La señora Rodríguez comenta que en
la fase 3 de las obras que se están realizando en el grupo Rafalafena dels Tarongers,
parece ser que no hay alcantarillado en la acera. Y que las raíces de los árboles salen por
encima de la acera también. La señora presidenta se toma nota y lo revisarán con los
Técnicos Municipales.

Indica también la señora Rodríguez que en la calle Rafalafena, 44, las baldosas
de la acera están sin rejuntar.

Interviene  Victoria  García  López.  La  señora  García  agradece  que  se  hayan
redondeado las bases de hormigón que soportan las farolas en la calle Pablo Iglesias. 

La señora García comenta que, independientemente de los datos facilitados por el
Ayuntamiento sobre la limpieza en la zona de las calles Lagasca, Obispo Salinas, plaza
Sanidad, plaza Enrique Tarancón y plaza Bucarets, se podría mejorar aun más.

En la  plaza Enrique Tarancón algunos  dueños de perros cuando los  sacan a
pasear  los dejan sueltos.  Los perros hacen sus necesidades por  donde quieren y sus
dueños no recogen sus excrementos. Se solicita mayor vigilancia para controlar y evitar
dichos hechos

Finalmente, la señora García, reitera la petición de un parque para mayores en
este barrio.

Interviene  José  D.  Parra  Cuartero.  El  señor  Parra  agradece  que  se  hayan
asfaltado algunas calles de la  zona plaza Doctor Marañón,  pero ahora,  añade,  falta el
arreglo de las aceras.

Se solicita la poda de los árboles situados en la zona redonda de la plaza Doctor
Marañón.

Finalmente, el señor Parra indica que se han detectado ratas en los alrededores
de la plaza Na Violant y calle Santo Domingo. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna
horas y cinco minutos, extendiéndose de ella la presente acta firmada por la Presidenta y
el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen.)
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